

ひまわりぐみたより



尚徳福社会 日野保育園 2024年7月

夏が近づくこの季節。蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは汗をいっぱいかきながらも夢中になって色々な遊びを楽しんでいます。暑さに気を付け、こまめな水分補給と休息を取りながら園生活最後の夏を思いっきり楽しんでいきたいと思います。



ジャガイモ掘り

6月25日に地域の方からお誘いを頂き、日野中央高等特別支援校の畑にジャガイモの収穫に行きました。このジャガイモは、あさがお組の時にみんなで植えた種芋が立派なジャガイモに育ちました。1つの種芋から10個のジャガイモが実る事をしっかりと覚えていたひまわり組さんです。マルチシートの下から、ジャガイモが見えると大興奮の子ども達!! 前のめりになりながら畑を見つめている姿は笑ってしまいました。高校生のお兄さん、お姉さんと話をしながら、大きさも形も様々なジャガイモを沢山収穫して最後のジャガイモ掘りを楽しみました♪自分達で家に持って帰るジャガイモを選びながら「ポテトが食べられる〜!」「お母さん、喜ぶかな〜」等、楽しい会話が聞きました♪



七夕飾り

地域七夕まつりに向けて、大きい七夕飾りを作りました。22cmの風船に花紙をちぎって、貼っての繰り返しで大きな張り子を作りました。「地球みたい〜♪」「鮮やかだね〜☆」と完成した張り子を眺めていました。もう一つは、三角折りと長方形折りにした障子紙に絵の具で染め紙をしました。広げると様々な色合いや模様が染め上がり、不思議と作り手の雰囲気はどこか似ている、世界に一つだけの七夕飾り（提灯）ができました☆

7月1日（月）は、雨が降ったり止んだりの天候の中でしたが、港南台バースへみんなが作った七夕飾りを見に行きました。他園の七夕飾りやエプロンシアターを見て地域の方との交流を図りました。ひまわり組の七夕飾りは、すこし形が変わってしまいましたが、子ども達は嬉しそうに上を見上げていました♪



☆あねがいで☆

☆休息や水分補給をとりながら、怪我のないように十分気をつけて遊びたいと思います。

☆着替えやシャワーの準備などを行いますので、9時までに登園をお願いします。

☆水遊びを行った日は汚れ物袋を忘れず持ち帰り、洋服、タオルの洗濯をお願いします。

☆着替えることが多くなりますので、衣類の補充、名前の記載を必ずお願いいたします。

☆朝の検温、爪の長さや体調確認をしてカード記入も忘れずをお願いします。

☆7月11日（木）福澤保育センターへ、遊びに行く予定です。園舎内外を見学したり、ゲームをしたりと交流予定です。

時間：9：00 登園 持ち物：水筒

宜しく願いいたします。

